

# Alcaldes y concejales asumieron sus cargos de cara al periodo 2024-2028

GERMÁN POZO-SANHUEZA



EN JURAMENTO EN DEL ALCALDE Y LOS CONCEJALES DE IQUIQUE SE DESARROLLÓ EN EL ESTADIO TIERRA DE CAMPEONES.

## En Iquique y Alto Hospicio secretarios municipales tomaron juramento a las autoridades electas.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Ayer, según indica la ley, los secretarios municipales tomaron juramento a los alcaldes y concejales que resultaron ganadores en las últimas elecciones, para asumir los cargos de elección popular del periodo 2024-2028 en todo el país.

### IQUIQUE

En Iquique, el secretario municipal, Marcos Pérez, tomó juramento al reelecto alcalde Mauricio Soria y a los concejales Domingo Campodónico, Washington Santos, Washington Maldonado, Sebastián Vergara, Rodrigo Oliva, junto a los nuevos ediles Cristian Barra, Martín Lonza, Néstor Jofré, Roxana Viguera y Carolina Valdés.

“Tenemos grandes de-

safios como comuna, como el futuro de las concesiones de Zona Franca y el puerto. Su renovación nos catapultará a ser una gran ciudad de la logística, de los negocios o vamos a pasar a ser un puertito, con una Zofri que se vea minimizada y con ello reducidas muchas fuentes laborales de los iquiqueños. Desde esta tribuna pondremos todos los esfuerzos para afrontar este panorama y resolver los problemas de Iquique”, señaló el alcalde Mauricio Soria.

La nueva concejala Roxana Viguera comentó que como edil “enfataré en apoyar iniciativas que se hagan cargo de mejorar la seguridad de los iqui-

queños junto con potenciar aquellas que mejoren los espacios públicos de la ciudad, entre otros desafíos que asumiremos con fuerza desde el primer minuto”.

Por su parte, Washington Santos, concejal reelecto, dijo que en este nuevo periodo “seguiremos dando lo mejor para que Iquique tenga lo mejor. Destacar lo que ya se ha hecho como apoyar el nuevo plan regulador que nos permite tener una ciudad más ordenada y con espacios para su expansión, como se empezará hacer hacia el sur. Ese será un gran desafío que esperamos avanzar en este mandato”.

“Tenemos enormes desafíos que tomamos como una oportunidad”

Patricio Ferreira, alcalde de Alto Hospicio



EN ALTO HOSPICIO SE REALIZÓ CEREMONIA FRENTE AL MUNICIPIO.

### ALTO HOSPICIO

Mientras que en Alto Hospicio, la ceremonia se realizó en el frontis del edificio consistorial del municipio, donde el secretario José Valenzuela fue el encargado de tomar juramento al reelecto alcalde Patricio Ferreira y concejales José Luis Astorga, Alejandra Becerra y Tomás Soto junto a los nuevos

ediles Lilibeth Choque, Joshua Fernández y Gabriel Orellana.

“Tenemos enormes desafíos, que tomamos como oportunidades para seguir creciendo: seguridad pública, vivienda, educación y salud, serán nuestras prioridades”, comentó el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira.

El edil reelecto Tomás

Soto, dijo que durante este nuevo periodo como concejal “pondré énfasis en la seguridad, incrementando el número de inspectores municipales, proyectando llegar a cerca de 50 funcionarios en estas labores junto con velar que se concrete la instalación de 130 cámaras de vigilancia en la comuna. Además, pondré mis esfuerzos para que la comuna tenga instituciones de educación superior como una universidad”.

Lilibeth Choque, concejal electa durante los últimos comicios, indicó durante la transmisión que hizo el municipio a través de sus redes sociales de la ceremonia, que “hay mucho trabajo por hacer en temas como la vivienda, los socavones, entre otros problemas sociales que afectan a nuestra comuna (...) Sin duda es un día especial, al asumir este desafío como concejal de esta comuna multicultural”.